

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/0682/2017**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 19.06.2017

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Michael Borke, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	29.06.2017	Entscheidung

Betreff:

**Stand der Planung "Radweg von Lützellinden nach Rechtenbach entlang der L3054"
- Antrag der SPD-Fraktion vom 13.06.2017 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird um folgende Auskünfte gebeten:

- 1. Im Zusammenhang mit dem Neubau der Autobahnbrücke über die A 45 plant Hessen Mobil auch einen Radweg zu errichten. Insbesondere im Einmündungsbereich der Autobahnabfahrt entsteht dadurch ein Gefahrenbereich. Wie ist die die Führung des Radweges an der Einmündung der Autobahnabfahrt hier geplant?**
- 2. Wie ist die Anbindung des bestehenden Radwegestücks am Kreisel sowohl an die Autobahnbrücke als auch den Ort Lützellinden geplant.“**

Begründung:

Der Radweg zwischen Lützellinden und Rechtenbach kreuzt auf der Rechtenbacher Seite die stark frequentierte Autobahnausfahrt und lässt dort eine Gefahrenstelle für Radfahrer entstehen, die durch geeignete Maßnahmen entschärft werden sollte.

Gleichzeitig wäre die Aufnahme der Planung zur Errichtung eines Radweges von der Ortsgrenze Lützellinden zur Autobahnbrücke begrüßenswert.

Gez.

Michael Borke
Fraktionsvorsitzender